



Pièces	4 Pièces
Superficie	103 m²
Référence	W-02SCST
Prix	630 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

Situé au sein d'une résidence sécurisée avec piscine, à deux pas des golfs de Valescure. Idéalement situé à proximité des commodités et du Pic de l'Ours, en plein cœur de la verdure et à seulement 10 minutes des plages. Ce bel appartement bénéficie d'une vue sur les golfs de Valescure et sur la piscine de la résidence. Il se compose d'une pièce de vie avec accès aux deux terrasses, d'une cuisine indépendante, de 3 chambres en suite avec dressing dont 2 avec salle de bains et 1 avec salle de douche, d'un wc invité ainsi que des terrasses. Un double garage, une place de parking nominative et une ...

Situated in a secure residence with swimming pool, a stone's throw from the Valescure golf courses. Ideally located close to amenities and the Pic de l'Ours, in the heart of greenery and just 10 minutes from the beaches. This beautiful flat overlooks the Valescure golf courses and the residence's swimming pool. It comprises a living room with access to two terraces, a separate kitchen, 3 en suite bedrooms with dressing rooms, 2 with bathroom and 1 with shower room, a guest toilet and terraces. A double garage, a named parking space and a cellar complete this property, which is ideal for ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

